

本日、三陸道の長いトンネルを抜けても雪国でした（朝の底も真っ白でした…）。いつの間にか訪れていた冬に、すっぽりと包まれた気がしました。さて、今日の給食は、えびしゅうまい、塩豚もやし、中華コーンスープ、ご飯、牛乳でした。本日の中華コーンスープは、たくさんの野菜と鶏肉が入っていて栄養満点、かきたまとろみのある優しいスープで体も心もほっと（HOT）しました。子供の頃から、かきたま汁（スープ？）が大好きで、食卓に上るととても嬉しかったことを覚えています。何となく、たまご料理ってあたたかくて優しいイメージがあります（なぜだろう？）。特に、かきたまや玉子焼きは…（不思議と目玉焼きは、さほどでもない…黄色が関係するのかな？）。色と言えば…学生の頃「赤、青、黄、白、緑、ピンク、グレー、黒、紫、茶…（だったかな？）のイメージに合う人をあげなさい」と友達に聞かれたことがありました。「ピザって10回言って」的なひっかけかな？と思ったのですが、人と色を結び付けることにより、他者に抱いているイメージをあぶりだそうという何とも恐ろしい質問だったので（大げさ）！黄のイメージは「一緒にいて楽しい人」…だったかなあ。

